
El Amor Misericordioso
Número 80  Tiempo de Reflexión y Esperanza Abril 2020

… "Nos llamas a tomar este tiempo de prueba como un momento 
de elección. No es el momento de tu juicio, sino de nuestro juicio: 
el tiempo para elegir entre lo que cuenta verdaderamente y lo 
que pasa, para separar lo que es necesario de lo que no lo es. Es el 
tiempo de restablecer el rumbo de la vida hacia ti, Señor, y hacia 
los demás".   (Alocución del Papa Francisco el 27-3-20)
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El Señor es fiel. Lo que promete una vez, 
lo cumple. El rezo de la "Coronilla"

Ofrecer al Padre Eterno, oraciones sobre la Dolorosa Pasión y 
muerte de Jesús, sobre los méritos de sus Santas Llagas, o de su 
Preciosísima Sangre derramada por la humanidad, tienen un valor 
expiatorio incalculable; así lo ha manifestado el Señor a varias al-
mas elegidas, sellando además con grandes promesas sus palabras 
enternecedoras.

A Santa Faustina Kowalska, como ya sabéis, el Señor le prometió 
grandes gracias por el rezo de la "Coronilla", oración que Él mismo 
le dictó para que la difundiera por todo el mundo y por este medio 
acercar las almas a su Corazón Misericordioso.

"Defenderé como a mi propia gloria, al alma que rece esta 
Coronilla en la hora de la muerte, o cuando los demás la recen 
junto al agonizante, los cuales obtendrán el mismo perdón. Cuan-
do cerca de un agonizante es rezada esta Coronilla, se aplaca la 
justicia divina y la insondable Misericordia envuelve al alma, y 
se conmueven las entrañas de mi Misericordia por la dolorosa 
Pasión de mi Hijo".

—"Pasado ya el mediodía, cuando entré en la sala vi a una persona 
agonizante y me enteré que la agonía había empezado por la noche. 
Después de haberlo verificado, de repente oí en el alma la voz: "Reza 
la Coronilla que te he enseñado". Corrí a buscar el rosario y me 

arrodillé junto a la agonizante y con todo el ardor de mi 
espíritu me puse a rezar esta Coronilla. De súbito la 
agonizante abrió los ojos y me miró, y no alcancé a 

rezar toda la Coronilla porque ella murió con una 
misteriosa serenidad. Pedí ardientemente 

al Señor que cumpliera la promesa que 
me había hecho por rezar la Coronilla. 
El Señor me hizo saber que aquella 
alma recibió la gracia que el Señor me 

había prometido. Aquella alma fue la 
primera en experimentar la promesa 

del Señor. Sentí cómo la fortaleza de la 
Misericordia cubría aquella alma."

—"Cierta alma que estaba en nuestro pabellón, estaba sufriendo, 
sufría tremendamente, estuvo agonizando tres días, recobrando el 
conocimiento de vez en cuando. Todos en la sala rogaban por ella. 
Yo también deseaba ir, pero la Madre Superiora me había prohibido 
visitar a los agonizantes, por eso rogaba por esa querida alma en mi 
habitación aislada. Pero al saber que aún sufría y que no se sabía 
cuánto tiempo iba a durar todavía, repentinamente algo agitó mi alma 
y le dije al Señor: Oh Jesús, si todo lo que hago te es agradable, 
te ruego, como una prueba de ello, que esa alma no sufra más, 
sino que pase en seguida a la felicidad eterna. Pocos minutos 
después supe que aquella alma se había dormido tan serena y 
rápidamente que ni siquiera dio tiempo de encender la ·vela.
—Una noche vino a visitarme una de nuestras hermanas que había 
muerto hacía dos meses antes. Era una de las hermanas del primer 
coro. La vi en un estado terrible. Toda en llamas, la cara dolorosa-
mente torcida. La visión duró un breve instante y desapareció. Un 
escalofrío traspasó mi alma y aunque no sabía dónde sufría, en el 
purgatorio o en el infierno, no obstante redoblé mis plegarias por 
ella. La noche siguiente vino de nuevo, pero la vi en  un estado aún 
más espantoso, entre llamas más terribles, en su cara se notaba la 
desesperación. Me sorprendí mucho que después de las plegarias que 
había ofrecido por ella la vi en un estado más espantoso y pregunté: 
¿No te han ayudado nada mis rezos? Me contestó que no le ayudaron 
nada mis rezos y que no le iban a ayudar. Pregunté: ¿Y las oraciones 
que toda la Congregación ofreció por ti, tampoco te han ayudado? 
Me contestó que nada. Aquellas oraciones fueron en provecho de 
otras almas. Y le dije: Si mis plegarias no te ayudan nada, hermana, 
te ruego que no vengas a verme. Y desapareció inmediatamente. Sin 
embargo yo no dejé de rezar. Después de algún tiempo volvió a vi-
sitarme de noche, pero en un estado distinto. No estaba entre llamas 
como antes y su rostro era radiante, los ojos brillaban de alegría y me 
dijo que yo tenía el amor verdadero al prójimo, que muchas almas se 
aprovecharon de mis plegarias y me animó a no dejar de [interceder] 
por las almas que sufrían en el purgatorio y me dijo que ella no iba 
a permanecer ya por mucho tiempo en el purgatorio. ¡Los juicios 
de Dios son verdaderamente misteriosos!
—En cierta ocasión, cuando por la tarde fui a la habitación, el Ángel 
Custodio me dijo: Ruega por los agonizantes. Comencé enseguida 
el rosario por los agonizantes junto con las jovencitas que ayudaban 
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en la huerta. Terminado el rosario rezamos varias invocaciones por 
los agonizantes. Terminadas las plegarias, las alumnas se pusieron a 
hablar alegremente. A pesar del ruido que hacían oí en el alma estas 
palabras: Ruega por mí. Como no lograba entender bien estas pala-
bras, me alejé unos pasos de las alumnas, pensando en ¿quién podría 
ser aquel que me hacía rezar? De repente oí estas palabras: Soy Sor 
… Esa hermana estaba en Varsovia, mientras yo estaba entonces en 
Vilna. "Ruega por mí hasta que te diga cesar: Estoy agonizando". 
En seguida empecé a orar con fervor por ella al Corazón agonizante 
de Jesús y, sin descansar, rogué así desde las tres hasta las cinco de 
la tarde. A las cinco oí esta palabra: "Gracias." Entendí que ya había 
muerto. No obstante, al día siguiente, durante la Santa Misa rogué 
con fervor por su alma. Por la tarde llegó una tarjeta que decía que 
la hermana ... había fallecido a tal hora. Me di cuenta de que era la 
misma hora en la que me dijo ruega por mí.
—"…Cuando descansé junto a su dulcísimo Corazón, Le dije:· Jesús, 
tengo tantas cosas que decirte. Y el Señor me dijo con gran dulzura: 
Habla, hija mía. Y empecé a expresar los sufrimientos de mi corazón, 
a saber: que me preocupa mucho toda la humanidad, que no todos te 
conocen y los que te conocen no te aman como mereces ser amado. 
Además veo que los pecadores te ofenden  terriblemente y veo tam-
bién la gran opresión y persecución de los fieles, especialmente de tus 
siervos y más aun veo muchas almas que se precipitan ciegamente en 
el terrible abismo infernal. Ves, oh Jesús, éste es el dolor que penetra 
mi corazón y mis huesos, y aunque me concedes el don de tu amor 
singular, e inundas mi corazón con los torrentes de tu alegría, esto no 
atenúa los sufrimientos que acabo de mencionar sino que más bien 
penetran mi pobre corazón de modo más vivo. Oh, qué ardiente es mi 
deseo de que toda la humanidad vuelva con confianza a tu misericordia; 
entonces, tendrá alivio mi corazón viendo la gloria de tu nombre. Jesús 
escuchó este desahogo de mi corazón con atención e interés, como si no 
supiera nada y casi escondiendo ante mí el conocimiento de aquellas 
cosas, así yo me sentía más libre en hablar. Y el Señor me dijo: Hija 
Mía. Me son agradables las palabras de tu corazón y por el rezo de 
la Coronilla acercas a mí la humanidad. Después de estas palabras 
me encontré sola, pero la presencia de Dios está siempre en mi alma.

Mi unión con las almas agonizantes sigue siendo estrecha. A 
menudo acompaño al alma agonizante a gran distancia, pero expe-
rimento la mayor alegría al ver que sobre esas almas se realiza la 
promesa de la Misericordia.

Del libro "Diario de Sta. Faustina"

"Venid a mi, los que estáis cansados y aBoBiados,  
yo os aliViaré… y os haré reposar"

Cuando un corazón está sufriendo, cuando 
a uno le parece que se le hunde el mundo, 
cuando todo es negro, cuando te parece que 
no hay nada a tu alrededor capaz de hacerte 
revivir… no te hundas, no es cierto que no haya 
nada; existe lo más grande… hay un corazón 
que late en ti y contigo, es el corazón de Cristo 
que comprende el sufrimiento. También Él 
sufrió, se encontró solo, hundido y abando-
nado… Y como Él, que recurría a Dios Padre, 
también tú, que sufres, lo tienes… Dios Te ama, 
está a tu lado, te da fuerza… te dice que no 
desfallezcas, que el sufrimiento te purifica… 
que aquí se acaba todo, pero en la otra vida 

no sufrirás, serás feliz con Él y con los tuyos por siempre. (Montse Llopart)

Cuaresma - Cuarentena - Cuarenta días - Epidemia
Esta vez el cielo ha permitido que pasemos una verdadera Cuaresma; con 

gran tristeza por los estragos que está haciendo esa pandemia del Coronavirus 
en España y en todo el mundo. Es hora de rezar, rezar mucho, primero por 
nuestra conversión y la conversión de todos los que ofenden a Dios, y por 
tantos enfermos, fallecidos, y por los que trabajan en bien de la sociedad.

Oremos con insistencia para que pronto volvamos a ver la luz en estas 
tinieblas, para que pronto pase esta tribulación. 

Dios nos escucha siempre, pero tal vez tengamos que pensar que todo 
en esta vida es pasajero y que las cosas no suceden a veces como queremos 
y que hemos de preocuparnos más de los bienes del cielo que de los de la 
tierra "Buscad primero el reino de Dios y todo lo demás se os dará por 
añadidura" (Mateo, 6,33).

Somos creados por Dios en completa libertad, pero en nuestra alma 
ha hecho descender su Espíritu Santo porque desea hacernos felices ya en 
esta vida y lo seríamos si hiciéramos su voluntad: "Ama a Dios sobre todas 
las cosas, con toda tu alma, con todo tu corazón, con todo tu ser"; "Y al 
prójimo, como a ti mismo". Pero si nos apartamos de Dios, Él nos permite 
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apartarnos pero ya vemos hace tiempo que todo anda al revés. Se ha perdido 
la conciencia del bien y del mal y Satanás campa a sus anchas.

«Debes saber esto: en los últimos días se presenta-
rán tiempos difíciles, pues los hombres serán egoístas, 
avariciosos, fanfarrones, soberbios, blasfemos, desobe-
dientes a sus padres, ingratos, irreligiosos, despiada-
dos, desleales, calumniadores, desenfrenados, brutales, 
enemigos del bien, traidores, precipitados, engreídos, 
amigos del placer más que de Dios (2, Timoteo 3, 1-4).

«Lo mismo que hubo en el pueblo falsos profetas. 
también habrá entre vosotros falsos maestros que en-
señarán doctrinas de perdición y negarán al Señor que 
los redimió y atraerán sobre sí una rápida perdición. 
Muchos seguirán su libertinaje y por causa de ellos se 
difamará el camino de la Verdad» (2 Pedro, 2, 1-2) 

¡Clamemos a Dios Contritos, Clamemos porque Él esCuCha y espera nuestro 
regreso y que le Digamos Como el hijo próDigo:

"Padre he pecado contra el cielo y contra ti, no 
soy digno de llamarme hijo tuyo. (Lucas, 15,21)

Y el Padre que ya lo divisaba de lejos, se compadeció, fue a su en-
cuentro, se le echó al cuello y le cubrió de besos.

Hagamos un stop en nuestra vida, reflexionemos,leamos el Evangelio, 
los Hechos de los Apóstoles, que son sumamente importantes, algún buen 
libro de tema espiritual, hablemos con algún sacerdote entendido. También 
sería conveniente acudir a algún retiro para que se avive en nosotros el 
deseo de Dios, de vivir con El, conocerle y amarle mejor. Y de esta manera 
seguiremos el CAMINO recto, y a pesar de las tribulaciones, circunstan-
cias, engaños del mundo etc. tendremos una base más firme para afrontar 
los desafíos y contrariedades. Elevemos siempre la mirada hacia lo alto, 
hacia lo sublime y eterno y así nos adentraremos en la vida de Jesús, 
el CAMINO, la LUZ, la VIDA, y al contemplar su dolorosa pasión y 
muerte también contemplaremos el fin del dolor, la ¡ RESURRECCIÓN ! 
y nos alegraremos y gritaremos con gozo ¡ ALELUYA !
…”Y NOSOTROS RESUCITAREMOS CON ÉL” (Romanos 6,8-10)

* Información de retiros en este Apostolado tel. 934 261 622

MENSAJE DADO PARA ESPAÑA 
A través de Marga (Madrid) con aprobación  

de su director Espiritual 

Que tu oficio sea éste: REZAR. No creas que pierdes el tiempo, o no 
haces nada,… 

Te lo voy a explicar, para que les digas qué os espera y estén así espe-
ranzados y dispuestos a luchar y a sufrir por esto, El Triunfo del Corazón 
Inmaculado de María viene antes que el Mío sobre la tierra, aunque 
luego reinamos unidos. Pero María me tiene que preparar a toda la 
humanidad. Y esa preparación viene a través de la Gran Tribulación. Es 
una Purificación de la Humanidad. Para la que os estáis ya preparando.

Las guerras y las catástrofes han venido, ya sobre buena parte de la 
Humanidad, y ahora se presenta un tiempo duro para España. Pero 
tengo que deciros que en España no logrará triunfar la Serpiente 
como ya lo ha hecho en otros países, porque todavía quedan entre los 
españoles almas dignas de su nombre. Porque es en la sangre de vuestros 
innumerables mártires en la que os bañáis y purificáis.

En la sangre de los que supieron vencer y morir por la fe y por la 
salvaguarda de la nación española, que es bastión de fe para tantos paí-
ses y lugar donde se miran. Digamos que, si lo consiguen con España, lo 
consiguen con el mundo. ¡Pero no lo conseguirán! Para ello Yo te suscito, 
"Juana de Arco", y te doy, desde aquí, las órdenes para mi Ejército. 

La primera ha venido por mi Madre: Conversión y Esperanza.
Preparaos a luchar y a laborar por mi Reino. ¡Hay mucho que hacer! 

No están entrenados y están abotargados.
Ésta es mi segunda instrucción para vosotros: sabed prescindir de 

cosas que os quitan mucho tiempo, y buscad en el día largos ratos para 
orar Conmigo. Orad en vuestra casa. Orad en la calle, en el transporte, en 
el campo, paseando, y orad, sobre todo, en el Templo. Venid a visitarme. 
Visitad el Santísimo y estaos largos ratos Conmigo. Tened así "hambre 
eucarística", deseos de estar Conmigo y uniros a Mí. En la Comunión 
y en todo vuestro día. Pero esa unión en todas las cosas no puede venir, 
si antes no ha sido una unión eucarística. (De momento mientras estamos 
con la pandemia nos uniremos espiritualmente llenos de amor y esperanza).

Desde aquí saldrá el REINADO EUCARíSTICO. Las instrucciones 
y las bases para extenderlo en el mundo entero. Así como llevasteis la fe 
y fuisteis pioneros de la Evangelización para otras tierras, seréis pioneros 
en esto.

Yo os lo he dicho y es Palabra de Dios, en el Nombre del Padre, del 
Hijo y del Espíritu Santo. Amén.
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LOS AVISOS DE LA MADRE - EL COMUNISMO
Ella, la Madre de Dios y Madre nuestra, la Reina de 
los Profetas, como la aclamamos en sus Letanías, ha 

venido a la tierra como tierna y cariñosa madre, 
aunque entristecida por los avisos que con mucho 
dolor nos ha tenido que dar.

En sus apariciones a las cuatro niñas en San 
Sebastián de Garabandal (1961-65) la Stma. 
Virgen nos recordó importantes medios para 
nuestra salvación: 

El Bautismo, la Eucaristía; ensalzó el sacra-
mento del Matrimonio, la Penitencia por nues-
tros pecados y los del mundo, pidió orar por los 
difuntos. Obediencia a la iglesia y de los hijos 
a sus padres; humildad, modestia, pureza en la 
mujer; paciencia, el rezo del Rosario, la imposición 

del Escapulario como signo de nuestra pertenencia 
o consagración a María y con fuerza recalcó que 

debemos dar más importancia a la Eucaristía y visitar 
a Jesús en al Sagrario, más respeto en las iglesias y 

dar más sentido a lo Sagrado. 
COMUNISMO. La Stma. Virgen nos avisó y previno de esa ideo-

logía demoníaca, igual que en la apariciones en Fátima (Portugal), en 
1917 precisamente cuando Stalin subió al poder en Rusia:.

El 23 de febrero de 1943 Sor Lucía de Fátima, que pasó 21 años 
en España, en Pontevedra y en Tuy, envió un documento al Obispo de 
Tuy-Vigo, Monseñor Antonio García, que decía. “Si los Sres. Obispos 
de España atienden a los deseos ya manifestados de Nuestro Señor, 
y emprenden una verdadera reforma en el pueblo y en el clero, 
entonces, bien. Pero si no, ella (Rusia) será de nuevo el enemigo 
con que Dios los castigará una vez más”. “Los errores de Rusia 
se extenderán por el mundo”.

La Virgen de Fátima cuando se despidió de los pastorcillos dijo: 
“Hasta San Sebastián de España”.

Nadie pensó entonces que ese "San Sebastián" era el pueblo de San 
SebaStián de Garabandal (Cantabria) en cuya parroquia se venera el 
santo que lleva su nombre: San SebaStián. Y allí la Stma. Virgen bajo 

la advocación de Ntra. Sra. del Monte Carmelo, volvió a descender del 
cielo para seguir avisándonos de que teníamos que cambiar de vida, 
y esta vez con mucha urgencia.

Reproducimos a continuación parte del artículo aparecido en 
"alertadigital.com" cuyo AVISO aunque está ya muy difundido, por la 
URGENCIA actual, y en bien de las almas de España y del mundo,-
volvemos a narrarlo, con la esperanza de que vosotros los lectores y 
amigos, lo difundáis y que todos seamos testimonios de una verdadera 
vida cristiana que “ama a Dios sobre todas las cosas y al prójimo 
como a uno mismo”.

"En la revista Garabandal Journal de noviembre y diciembre de 
2003, editada por Barry Hanratty, se afirma que en la primera noche 
vieron, en el instante de la manifestación del Aviso, un momento de 
gran sufrimiento para la Iglesia y el mundo. En 1967, la vidente Mari 
Loli fue la primera en hablar de esta experiencia, escribiéndola tres 
años más tarde: «A pesar de que seguíamos viendo a la Virgen —la 
«noche de los gritos»—, empezamos a ver también una gran multi-
tud de gente, que sufría mucho y gritaba con la mayor angustia… 
La Santísima Virgen explicó que aquella gran tribulación —que 
no será aún el Castigo— vendría porque llegaría un momento en 
que la Iglesia daría la impresión de estar a punto de perecer… que 
pasaría por una terrible prueba. Nosotras preguntamos a la Virgen 
cómo se llamaría a esa prueba, y Ella nos dijo que “COMUNISMO”.

Y, según las profecías, el comunismo vendrá de la mano de una 
invasión rusa en Europa. En efecto, las cuatro niñas videntes de 
Garabandal describieron las circunstancias sociales que rodearán la 
llegada del Aviso en diversas ocasiones. Según estas narraciones, 
poco antes del Aviso se desatará de modo rápido e inesperado 
una circunstancia liderada por Rusia que implicará que la so-
ciedad en todo el mundo —y Europa principalmente— se verá 
dominada de nuevo por el comunismo. En un éxtasis llegó a decir 
que, si no nos convertíamos, Rusia se haría dueña del mundo, en lo 
que coincide con el mensaje de Fátima. El mundo no lo esperará, 
porque falsamente creerá que el comunismo había desaparecido.

Hablar de un regreso del comunismo parece exagerado, pero 
¿realmente el comunismo es algo del pasado? Respecto a lo que la 
Virgen dijo a las videntes de Garabandal, la respuesta es «no». El 
Comunismo vendrá otra vez, causando gran dolor y sufrimiento.
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En el libro de Albrecht Weber, se recogen testimonios de las 
videntes en este sentido: 

Conchita: Cuando el Comunismo venga de nuevo, entonces 
todo sucederá.

Weber: ¿Qué quieres decir con que «venga de nuevo»? 
Conchita: Sí, cuando venga nuevamente.
Weber: ¿Quieres decir que el Comunismo antes va a desaparecer 

y después volverá como has dicho, antes del Aviso? —debe tenerse 
en cuenta que en el momento de la entrevista y de la publicación del libro, 
el Comunismo estaba aún muy vivo en muchos países de Europa—.

Conchita: No sé, la Virgen dijo simplemente «cuando el Comu-
nismo venga de nuevo».

En el mismo sentido, la vidente Mari Loli manifestó lo siguiente 
el 29 de septiembre de 1978, en el transcurso de una entrevista 
realizada por el Padre Francis Benac: 

Padre Benac: ¿La Virgen habló del Comunismo? 
Mari Loli: Nuestra Señora habló a menudo sobre el Comunis-

mo…No recuerdo cuántas veces, pero Ella dijo que habrá un 
momento en que el Comunismo parecería estar en todo el 
mundo. Creo que fue cuando nos dijo que los sacerdotes tendrían 
dificultades para celebrar misas y hablar de Dios y las cosas divinas. 

La Virgen también dijo a Conchita en Garabandal que el co-
munismo volvería a España, aunque no lo sufriría tan intensamente 
como el resto de Europa, quizás porque ya lo sufrió durante la Gue-
rra Civil en los años 30. No obstante la invasión comunista llegará 
hasta San Sebastíán de Garabandal durante unos días y allí algunas 
personas sufrirán por su fe. Para llegar, más tarde, al Milagro, habrá 
que viajar desde el sur de España o Portugal. Durante este tiempo la 
Iglesia parecerá que ha desaparecido, será difícil recibir los Sacramen-
tos y los sacerdotes deberán esconderse y muchos serán asesinados. 
Cuando las cosas estén peor, entonces Dios enviará el Aviso.

A simple vista, la profecía parece ser descabellada porque, ex-
cepto en unos pocos países, el comunismo da la impresión de estar 
finiquitado, siendo una cosa del pasado... pero nada más lejos de la 
realidad: en mi obra “La Patria traicionada: España en el Nuevo Orden 
Mundial”, afirmo que el comunismo es una creación de La Sinagoga 
de Satanás, porque precisamente será comunista el Gobierno Mundial 

que será la culminación del Nuevo Orden Mundial, su objetivo más 
preciado. ¿Por qué? Pues me atrevo a decir que por dos razones fun-
damentales: porque el comunismo es intrínsecamente totalitario, y el 
totalitarismo dará el poder absoluto a la mafia satánica que gobierna 
el mundo, con el cual podrán esclavizar a su antojo a las masas es-
clavizadas en un mundo orwelliano… y porque el sistema comunista 
es furibundamente anticristiano, al ser de naturaleza satánica, como 
satanista fue Karl Marx, su fundador. "

Dios intervendrá para frenar la persecución, tal como Jacinta dijo 
a los franceses Ramón Pérez (ver pág. 14 y 15) y Jacques Serre en 1979: 
“Estos difíciles eventos tendrán lugar antes del AVISO (profetizado 
por la Stma. Virgen) pues el AVISO o ADVERTENCIA, ocurrirá 
cuando la situación esté en el peor momento”.

Y luego… luego después de esta purificación, después del AVISO 
(iluminación de las conciencias) muchos volverán a Dios, rectificarán 
sus vidas, pedirán perdón, será un GRAN REGRESO a los brazos del 
Padre, y al poco tiempo ocurrirá el “GRAN MILAGRO PROFETIZA-
DO” durante el cual “ los incrédulos creerán y los enfermos se cura-
rán”(no obstante aún quedarán algunos malvados recalcitrantes que 
no querrán ver ni oír las maravillas y las misericordias del Señor).

*SAN JUAN PABLO II LO PROFETIZÓ:
¿Qué va a pasar con la Iglesia? A eso, Karol Wojtyla (Papa Juan 

Pablo II) responde algo que no deben perderse: 
“Nosotros debemos prepararnos para sufrir grandes pruebas 

dentro de poco, tales que demandarán de nosotros una gran dispo-
sición a perder la vida, y una total dedicación a Cristo y por Cristo… 
Con vuestras oraciones y las mías es posible mitigar esa tribulación, 
pero ya no es posible apartarla, porque sólo así la Iglesia puede 
ser efectivamente renovada. ¿Cuánto tiempo llevará la renovación 
de la Iglesia surgida de la sangre? Ese tiempo, demasiado, no será 
de otra manera.

Nosotros debemos ser fuertes y estar preparados, y confiar en 
Cristo y en su Madre, y ser muy, muy asiduos en el rezo del Rosario”.

No temamos, estamos eN el corazóN de dios”Nada 
ocurre que No eNtre eN los plaNes de dios”; aúN el 
mal, sirve para uN mayor bieN pues Él Nos ama y desea 
Nuestra salvacióN eterNa.



1110

En el libro de Albrecht Weber, se recogen testimonios de las 
videntes en este sentido: 

Conchita: Cuando el Comunismo venga de nuevo, entonces 
todo sucederá.

Weber: ¿Qué quieres decir con que «venga de nuevo»? 
Conchita: Sí, cuando venga nuevamente.
Weber: ¿Quieres decir que el Comunismo antes va a desaparecer 

y después volverá como has dicho, antes del Aviso? —debe tenerse 
en cuenta que en el momento de la entrevista y de la publicación del libro, 
el Comunismo estaba aún muy vivo en muchos países de Europa—.

Conchita: No sé, la Virgen dijo simplemente «cuando el Comu-
nismo venga de nuevo».

En el mismo sentido, la vidente Mari Loli manifestó lo siguiente 
el 29 de septiembre de 1978, en el transcurso de una entrevista 
realizada por el Padre Francis Benac: 

Padre Benac: ¿La Virgen habló del Comunismo? 
Mari Loli: Nuestra Señora habló a menudo sobre el Comunis-

mo…No recuerdo cuántas veces, pero Ella dijo que habrá un 
momento en que el Comunismo parecería estar en todo el 
mundo. Creo que fue cuando nos dijo que los sacerdotes tendrían 
dificultades para celebrar misas y hablar de Dios y las cosas divinas. 

La Virgen también dijo a Conchita en Garabandal que el co-
munismo volvería a España, aunque no lo sufriría tan intensamente 
como el resto de Europa, quizás porque ya lo sufrió durante la Gue-
rra Civil en los años 30. No obstante la invasión comunista llegará 
hasta San Sebastíán de Garabandal durante unos días y allí algunas 
personas sufrirán por su fe. Para llegar, más tarde, al Milagro, habrá 
que viajar desde el sur de España o Portugal. Durante este tiempo la 
Iglesia parecerá que ha desaparecido, será difícil recibir los Sacramen-
tos y los sacerdotes deberán esconderse y muchos serán asesinados. 
Cuando las cosas estén peor, entonces Dios enviará el Aviso.

A simple vista, la profecía parece ser descabellada porque, ex-
cepto en unos pocos países, el comunismo da la impresión de estar 
finiquitado, siendo una cosa del pasado... pero nada más lejos de la 
realidad: en mi obra “La Patria traicionada: España en el Nuevo Orden 
Mundial”, afirmo que el comunismo es una creación de La Sinagoga 
de Satanás, porque precisamente será comunista el Gobierno Mundial 

que será la culminación del Nuevo Orden Mundial, su objetivo más 
preciado. ¿Por qué? Pues me atrevo a decir que por dos razones fun-
damentales: porque el comunismo es intrínsecamente totalitario, y el 
totalitarismo dará el poder absoluto a la mafia satánica que gobierna 
el mundo, con el cual podrán esclavizar a su antojo a las masas es-
clavizadas en un mundo orwelliano… y porque el sistema comunista 
es furibundamente anticristiano, al ser de naturaleza satánica, como 
satanista fue Karl Marx, su fundador. "

Dios intervendrá para frenar la persecución, tal como Jacinta dijo 
a los franceses Ramón Pérez (ver pág. 14 y 15) y Jacques Serre en 1979: 
“Estos difíciles eventos tendrán lugar antes del AVISO (profetizado 
por la Stma. Virgen) pues el AVISO o ADVERTENCIA, ocurrirá 
cuando la situación esté en el peor momento”.

Y luego… luego después de esta purificación, después del AVISO 
(iluminación de las conciencias) muchos volverán a Dios, rectificarán 
sus vidas, pedirán perdón, será un GRAN REGRESO a los brazos del 
Padre, y al poco tiempo ocurrirá el “GRAN MILAGRO PROFETIZA-
DO” durante el cual “ los incrédulos creerán y los enfermos se cura-
rán”(no obstante aún quedarán algunos malvados recalcitrantes que 
no querrán ver ni oír las maravillas y las misericordias del Señor).

*SAN JUAN PABLO II LO PROFETIZÓ:
¿Qué va a pasar con la Iglesia? A eso, Karol Wojtyla (Papa Juan 

Pablo II) responde algo que no deben perderse: 
“Nosotros debemos prepararnos para sufrir grandes pruebas 

dentro de poco, tales que demandarán de nosotros una gran dispo-
sición a perder la vida, y una total dedicación a Cristo y por Cristo… 
Con vuestras oraciones y las mías es posible mitigar esa tribulación, 
pero ya no es posible apartarla, porque sólo así la Iglesia puede 
ser efectivamente renovada. ¿Cuánto tiempo llevará la renovación 
de la Iglesia surgida de la sangre? Ese tiempo, demasiado, no será 
de otra manera.

Nosotros debemos ser fuertes y estar preparados, y confiar en 
Cristo y en su Madre, y ser muy, muy asiduos en el rezo del Rosario”.

No temamos, estamos eN el corazóN de dios”Nada 
ocurre que No eNtre eN los plaNes de dios”; aúN el 
mal, sirve para uN mayor bieN pues Él Nos ama y desea 
Nuestra salvacióN eterNa.



1312

Garabandal, un trocito de cielo
Los que hemos estado unos días en ese pequeño y bello pueblecito 

rodeado de montañas, podemos verdaderamente testimoniarlo. Allí se res-
pira no sólo un aire sanísimo sino también a algo muy especial, se diría 
que los pulmones se nos llenan de felicidad, de paz. Allí se palpa “algo“, 
algo que embriaga y te rodea.

Desde los primeros tiempos de las apariciones de la Stma. Virgen, 
han estado peregrinando personas de todo el mundo, a pesar de que allí 
no hay fantásticos santuarios como puede ser en Lourdes, Fátima y otros 
muchos. El santuario de Garabandal, es el mismo pueblo, la suntuosa 
montaña de Peña Sacra, la hierba verde y fresca, el precioso cielo azul o 
las innumerables y brillantes estrellas en la noche o incluso el simpático 
chiribiri que tantas veces nos humedece con cariño el rostro. Pero espe-
cialmente nos seduce el poder ir al encuentro de Jesús Sacramentado que 
nos llama a través de las puertas siempre abiertas de la pequeña iglesia 
románica del pueblo. Allí rezamos, adoramos, participamos diariamente de 
la Santa Misa la cual preside el padre Rolando, párroco de la misma, cuyas 
homilías de gran profundidad, nos sirven de verdadero retiro espiritual.

Y, cómo no hablar del caminito que nos conduce hacia los “Pinos”, 
antes camino tortuoso, y ahora también por otro lado, ya asfaltado y con-
vertido en un verdadero paseo paradisíaco…

Garabandal es tierra santa, allí posó sus pies por todo el pueblo, la 
Stma. Virgen y también el Sagrado Corazón de Jesús y los santos ángeles.

En fin… ”Dios es maravilloso”.
Y ¿por qué siempre en esta revista se habla tanto de Garabandal? Pues 

porque fue Ella, la Vir-
gen del Monte Carmelo, 
nuestra Santísima Madre, 
quien quiso, intercedió y 
dirigió todo este Apostola-
do de la Divina Misericor-
dia de Barcelona y desde 
aquí por toda España y 
Sudamérica particular-
mente en Cuba, ya que en 
otras naciones de América 
ya se conocía el mensaje 
de la Divina Misericordia.

La Virgen María Ma-
dre de Dios, Madre de la 

Iglesia, nos lleva siempre a Jesús: ”HACED LO QUE ÉL OS DIGA” y lo 
que Jesús dice siempre y especialmente ahora con urgencia es AMOR Y 
MISERICORDIA, “VENID A MÍ LOS QUE ESTÁIS CANSADOS Y AGO-
BIADOS QUE YO OS ALIVIARÉ…” (Mateo 11, 28-30) ¡Venid, no tengáis 
miedo! "Las llamas de la Misericordia me abrasan!". Os espero, abrid 
solo un poquito la puerta de vuestro corazón y yo entraré, y vuestra vida 
cambiará. Quiero vuestra eterna felicidad conmigo en el cielo.

GARABANDAL ES UNA GRAN MISERICORDIA DE DIOS  
PARA EL MUNDO

¡GRACIAS MADRECITA DEL CIELO!

TESTIMONIO

Quiero hacer constar aquí un milagro que me concedió la Virgen de 
Garabandal en el año 1974.
Yo había sido operada de un tumor canceroso en la matriz, la cual me 
extirparon en el año 1971.
En el hospital donde me operaron seguían cada tres meses haciéndome 
investigaciones, con radiografías de tórax y abdomen. En 1974, empeza-
ron los médicos a notar algo en un pulmón y siguiendo las investigaciones 
comprobaron que tenía en dicho pulmón otro tumor y que éste iba en 
aumento. Pasé a otro hospital y vieron lo mismo y el diagnóstico fue que 
me quedarían de 2 a 3 meses de vida, pues por el sitio donde estaba era 
inoperable. Un amigo mío, el Padre Ramón María Andreu, que tenía un 
crucifijo y una medalla besados por la Virgen de Garabandal, me los 
prestó al yo pedírselos. Y a los 15 días, cuando me tocaba hacerme la 
siguiente radiografía, fui con la medalla puesta, y el médico al hacerla 
dijo: “Aquí ya no hay nada”. De modo que de una radiografía a otra, 
había desaparecido todo.
No tengo, ni existen palabras con que expresar mi agradecimiento a la 
Virgen de Garabandal, me siento tan indigna de esta gracia, y no sé cómo 
expresárselo. Porque en casos así, una siempre se queda corta; aunque 
anduviera todo el día de rodillas y dándole gracias.
Por eso quiero que se publique este testimonio, aunque ya lo saben 
muchas personas a las que yo, como es natural, se lo he contado.

MARÍA LUISA GUTIÉRREZ ORTIZ
Salinas (Asturias)

¡Gracias Señor porque nos amas a pesar  
de nuestras rebeldías.

¡Gracias porque no nos olvidas!
¡Gracias por la creación!.

                     

                     



1312

Garabandal, un trocito de cielo
Los que hemos estado unos días en ese pequeño y bello pueblecito 

rodeado de montañas, podemos verdaderamente testimoniarlo. Allí se res-
pira no sólo un aire sanísimo sino también a algo muy especial, se diría 
que los pulmones se nos llenan de felicidad, de paz. Allí se palpa “algo“, 
algo que embriaga y te rodea.

Desde los primeros tiempos de las apariciones de la Stma. Virgen, 
han estado peregrinando personas de todo el mundo, a pesar de que allí 
no hay fantásticos santuarios como puede ser en Lourdes, Fátima y otros 
muchos. El santuario de Garabandal, es el mismo pueblo, la suntuosa 
montaña de Peña Sacra, la hierba verde y fresca, el precioso cielo azul o 
las innumerables y brillantes estrellas en la noche o incluso el simpático 
chiribiri que tantas veces nos humedece con cariño el rostro. Pero espe-
cialmente nos seduce el poder ir al encuentro de Jesús Sacramentado que 
nos llama a través de las puertas siempre abiertas de la pequeña iglesia 
románica del pueblo. Allí rezamos, adoramos, participamos diariamente de 
la Santa Misa la cual preside el padre Rolando, párroco de la misma, cuyas 
homilías de gran profundidad, nos sirven de verdadero retiro espiritual.

Y, cómo no hablar del caminito que nos conduce hacia los “Pinos”, 
antes camino tortuoso, y ahora también por otro lado, ya asfaltado y con-
vertido en un verdadero paseo paradisíaco…

Garabandal es tierra santa, allí posó sus pies por todo el pueblo, la 
Stma. Virgen y también el Sagrado Corazón de Jesús y los santos ángeles.

En fin… ”Dios es maravilloso”.
Y ¿por qué siempre en esta revista se habla tanto de Garabandal? Pues 

porque fue Ella, la Vir-
gen del Monte Carmelo, 
nuestra Santísima Madre, 
quien quiso, intercedió y 
dirigió todo este Apostola-
do de la Divina Misericor-
dia de Barcelona y desde 
aquí por toda España y 
Sudamérica particular-
mente en Cuba, ya que en 
otras naciones de América 
ya se conocía el mensaje 
de la Divina Misericordia.

La Virgen María Ma-
dre de Dios, Madre de la 

Iglesia, nos lleva siempre a Jesús: ”HACED LO QUE ÉL OS DIGA” y lo 
que Jesús dice siempre y especialmente ahora con urgencia es AMOR Y 
MISERICORDIA, “VENID A MÍ LOS QUE ESTÁIS CANSADOS Y AGO-
BIADOS QUE YO OS ALIVIARÉ…” (Mateo 11, 28-30) ¡Venid, no tengáis 
miedo! "Las llamas de la Misericordia me abrasan!". Os espero, abrid 
solo un poquito la puerta de vuestro corazón y yo entraré, y vuestra vida 
cambiará. Quiero vuestra eterna felicidad conmigo en el cielo.

GARABANDAL ES UNA GRAN MISERICORDIA DE DIOS  
PARA EL MUNDO

¡GRACIAS MADRECITA DEL CIELO!

TESTIMONIO

Quiero hacer constar aquí un milagro que me concedió la Virgen de 
Garabandal en el año 1974.
Yo había sido operada de un tumor canceroso en la matriz, la cual me 
extirparon en el año 1971.
En el hospital donde me operaron seguían cada tres meses haciéndome 
investigaciones, con radiografías de tórax y abdomen. En 1974, empeza-
ron los médicos a notar algo en un pulmón y siguiendo las investigaciones 
comprobaron que tenía en dicho pulmón otro tumor y que éste iba en 
aumento. Pasé a otro hospital y vieron lo mismo y el diagnóstico fue que 
me quedarían de 2 a 3 meses de vida, pues por el sitio donde estaba era 
inoperable. Un amigo mío, el Padre Ramón María Andreu, que tenía un 
crucifijo y una medalla besados por la Virgen de Garabandal, me los 
prestó al yo pedírselos. Y a los 15 días, cuando me tocaba hacerme la 
siguiente radiografía, fui con la medalla puesta, y el médico al hacerla 
dijo: “Aquí ya no hay nada”. De modo que de una radiografía a otra, 
había desaparecido todo.
No tengo, ni existen palabras con que expresar mi agradecimiento a la 
Virgen de Garabandal, me siento tan indigna de esta gracia, y no sé cómo 
expresárselo. Porque en casos así, una siempre se queda corta; aunque 
anduviera todo el día de rodillas y dándole gracias.
Por eso quiero que se publique este testimonio, aunque ya lo saben 
muchas personas a las que yo, como es natural, se lo he contado.

MARÍA LUISA GUTIÉRREZ ORTIZ
Salinas (Asturias)

¡Gracias Señor porque nos amas a pesar  
de nuestras rebeldías.

¡Gracias porque no nos olvidas!
¡Gracias por la creación!.

                     

                     



1514

¿Quién es Ramón Pérez? (Autor del libro “Garabandal el Pueblo habla”)

Era un ateo recalcitrante, comunista, etc. etc. Pero… ¡Vaya trans-
formación obró la Stma. Virgen en él.

Nació en Bilbao en 1930. Su padre, comunista, combatió contra 
franco. Refugiado de niño en Francia desde 1937, vivió la guerra de 
1940-1945 y conoció la ocupación alemana. Ejerció diversos oficios 
para ganarse la vida. Se casó y tuvo cuatro hijos.

La explicación de porqué un hombre que vive en Francia se 
interesa por las apariciones de Garabandal es algo que, según él 
mismo relata: “sólo se puede entender ahondando en la historia 
de mi vida y de mis contradicciones existenciales”.

En 1970 Ramón Pérez oye hablar por primera vez de Garaban-
dal, y comienza a interesarse por el tema. La curiosidad le lleva 
a Santander, y consigue hablar con tres de las niñas que en 1965 
protagonizaron las apariciones: “Al hablar con ellas les dije que si 
era verdad que veían a la Virgen, rezaran por mí porque tenía 
grandes problemas, y que si no era cierto el milagro del que 
hablaban, en el otro mundo arreglaríamos las cuentas. Ellas 
me dijeron que rezarían”.

Al día siguiente, de retorno a Francia entró en una Iglesia en 
donde se celebraba la Santa Misa y allí tuvo lugar una experiencia 
mística maravillosa relacionada con la Eucaristía y Garabandal, que 
transformó radicalmente su vida.

De esta experiencia todo su ser quedó abismado con gran fuerza 
por una inmensa emoción y claridad deslumbradora; se dolió enor-
memente de haberse apartado de Dios y lágrimas de dolor y gozo 
al mismo tiempo le bañaron su rostro.

De esa impresión, se le impusieron con intensidad cuatro evi-
dencias ciertísimamente:

“Dios existe; es maravilloso; está presente y vivo en  
la Eucaristía; y Garabandal es verdad”.

Ramón Pérez tuvo la ocasión de hablar largamente de esta 
experiencia con André Frossard, de la Academia francesa, autor del 

célebre libro “Dios existe, yo me lo encontré”.

Al año siguiente se trasladó de vacaciones con su familia a San 
Vicente de la Barquera y desde allí peregrinó a Garabandal.  Sus 

investigaciones no habían hecho más que comenzar y en seguida 
se dio cuenta de que, por un lado las gentes del pueblo creían y 
sentían de cerca las apariciones y mensajes de Nuestra Señora la 
Virgen María, pero por otro lado se confundían, y querían creer al 
Obispo de Santander cuando afirmaba que eso no venía de Dios.

Las niñas no estaban preparadas psicológicamente para toda la 
presión social que se formó a su alrededor, y de ahí sus miedos y  
primeras contradicciones.

Ramón Pérez, que por su experiencia mística creyó en las ni-
ñas, volvió a Garabandal provisto de su magnetófono, y se dedicó 
a recoger los testimonios de los habitantes de Garabandal, que en 
un principio se mostraban reacios a contar sus experiencias.

Pero cambiaron su posición a partir del testimonio magnífico 
de José Díaz, «Pepe», albañil de 45 años, que decidió romper el 
silencio y relató de forma llana y sencilla lo que había visto y oído 
desde cinco años antes. Siguieron su ejemplo otros vecinos y se 
decidieron a hablar, y Ramón Pérez quedó tan impresionado que 
además de su conversión y fe en Dios, abrazó la fe católica y decidió 
escribir y difundir esos testimonios 
que inexplicablemente, en aquellos 
años nunca fueron interrogados 
por la comisión especial nombrada 
entonces por el Obispo.

El libro que más tarde pudo edi-
tar con sus ahorros: “Garabandal el 
pueblo habla” ha sido traducido a 
diversos idiomas.

Damos las gracias a nuestro 
buen amigo Ramón que a nuestro 
requerimiento se trasladó a Barce-
lona para darnos su testimonio, que 
dio también a través de emisoras de 
radio en Barcelona.
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Fiesta de la Divina Misericordia - Domingo 19 de abril 2020

No se ha anulado. La celebraremos por televisión. Fiesta oficial para toda la Iglesia

Querida familia de la Divina Misericordia:

Un cariñoso abrazo espiritual a todos, especialmente a nuestro mayores y enfermitos que 
ya nos han estado llamando a la espera de recibir esta revistita; muchos de ellos por vivir 
en pequeños pueblos aislados, apenas reciben consuelo para su espíritu, y el sacerdote, aún 
en tiempos normales, por llevar varias parroquias, a pesar de su buena voluntad, no puede 
atender como desearía.

La tristeza, por esta epidemia global, nos ha invadido a todos; desde aquí deseamos compartirla y 
rezar juntos por los fallecidos, por sus familiares y por todas aquellas familias que de una manera 
u otra están sufriendo las consecuencias. Pero no nos ha faltado la confianza ni la esperanza en la 
ayuda siempre amorosa de nuestro Padre Dios.

Esta revista que ya había estado escrita y llevada a la imprenta, se ha tenido que 
rectificar varias veces pues la actualidad iba cambiando cada cuatro o cinco 
días. Naturalmente se han tenido que anular las fiestas solemnes y otras reu-

niones que siempre os anunciábamos. En la segunda corrección que se hacía de la revista os manifestábamos que a pesar 
de participar en la Misa de la Fiesta de la Div. Mis. por televisión, se podía ganar igualmente la indulgencia plenaria, 
siempre que la persona tuviera rechazo total al pecado, aún al venial y pidiendo arrepentidos perdón a Dios, (ver pág. 
19). No se sabe aún si Correos podrá despachar el envío de esta revista puntualmente. De momento es seguro que 
no se admiten los envíos de "periódico", entonces, aunque va a costar mucho más caro, vamos a intentar enviarlas 
como carta. Pero aún así, habrán retrasos. Desde Barcelona queremos gritaros de lo más profundo del corazón 
¡ FElicidadES !  ¡ criSto ha rESucitado ! Ha vencido a la muerte y ese coronavirus y otros males que 
podrían venir, serán vencidos. Hay una MUJER, que aplastará la cabeza de todo bicho maldito (Lucifer) que 
ataque al templo, al ser humano creado por Dios a su imagen y semejanza. 

A Ella, a la Inmaculada, a nuestra Madre, nos encomendamos.

“Que nadie tema acercarse a mí aunQue sus 
culpas sean las más atroces”
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TESTIMONIO
«Perdí a mi bebe hace 16 años, pero quiero que todos, todos, crean y 

sepan lo que me sucedió.
Hace 3 años mi bebé llevó mi alma a un lugar luminoso, increíble, inex-

plicable, sólo se sentía paz, placer, amor, su alma y la mía se unieron, pero 
sin palabras, en una sensación de dulzura muy especial. Me hizo sentir la 
paz que yo necesité durante 13 años. 

Pero Ella y yo pudimos unirnos; me dio paz el sentirla en el cielo; es feliz, 
me ama, me pidió que yo, también fuera feliz; ella está bien, genial, en esa 
paz eterna, que me dejó sentir por unos momentos.

Creedme, lo viví; y cuando me soltó, me sentí caer, le supliqué quedar-
me, pero me dijo: “no llegó tu hora, ve mamá y sé feliz con mis herma-
nos”. Comencé a caer, fue espantoso, nunca me había pasado, pero entendí 
y viví por un momento lo bien que está ella. Lloré mucho, porque, abandoné 
esa paz y plenitud que ella y todos los que allí la sienten. 

Ahora soy feliz, y les deseo con toda mi alma que a todos les pase lo 
mismo. Los de arriba están muy muy bien, y nosotros acá sufrimos en vano.

Seamos felices que es lo que ellos nos piden.
Ojalá les llegue al corazón y al alma…

 Patricia Oqui

Carta atribuida de San Agustín a su madre 
(Aunque no se ha comprobado su origen)

No llores si me amas...
¡Si conocieras el don de Dios y lo que es el Cielo! ¡Si pudieras oir el 
cántico de los Ángeles y verme en medio de ellos!
¡Si pudieras ver desarrollarse ante tus ojos los horizontes, los campos 
eternos y los nuevos senderos que atravieso!
¡Si por un instante pudieras contemplar, como yo,  la belleza ante la cual 
todas las bellezas palidecen!
¡Cómo! ¿Tú me has visto, me has amado en el país de las sombras y no 
te resignas a verme y amarme en el país de las inmutables realidades?
Créeme; cuando la muerte venga a romper las ligaduras,  como ha roto 
las que a mí me encadenaban,  y cuando un día, que Dios ha fijado y 
conoce,  tu alma venga a este Cielo en que te ha precedido la mía,  ese 
día volverás a ver a aquel que te amaba y que siempre te ama,  y encon-
trarás tu corazón con todas sus ternuras purificadas.
Volverás a verme, pero transfigurado, extático y feliz, no ya esperando 
la muerte,  sino avanzando contigo,  que me llevarás de la mano por los 
senderos nuevos de la luz y de la vida,  bebiendo con embriaguez a los 
pies de Dios  un néctar del cual nadie se saciará jamás.

Enjuga tu llanto y no llores si me amas...
Lo que éramos el uno para el otro, seguimos siéndolo. La muerte no es 
nada. No he hecho nada más que pasar al otro lado. Yo sigo siendo yo. 
Tú sigues siendo tú.
Lo que éramos el uno para el otro, seguimos siéndolo. Dame el nombre 
que siempre me diste. Háblame como siempre me hablaste. No emplees 
un tono distinto. No adoptes una expresión solemne, ni triste, sigue riendo 
de lo que nos hacia reír juntos.
Reza, sonríe, piensa en mí, reza conmigo. Que mi nombre se pronuncie 
en casa como siempre lo fue, sin énfasis alguno, sin huella alguna de 
sombra. La vida es lo que siempre fue: el hilo no se ha cortado, ¿Por qué 
habría de estar yo fuera de tus pensamientos? ¿sólo porque estoy fuera 
de tu vista? No estoy lejos... tan solo a la vuelta del camino.
Lo ves, todo está bien… Volverás a encontrar mi corazón, volverás a 
encontrar su ternura acendrada.

Enjuga tus lágrimas y no llores si me amas.
Con todo mi cariño, con toda tu alegría

"Sé que muchos de ustedes, por Pascua, van a confesarse para en-
contrarse con Dios. Pero muchos me dirán hoy: "Pero Padre, ¿dónde 
puedo encontrar un sacerdote, un confesor, ¿por qué no puedo 
salir de casa? Y yo quiero hacer las paces con el Señor, quiero que 
me abrace, quiero que mi padre me abrace… ¿Qué puedo hacer si no 
encuentro sacerdotes?" Haz lo que dice el Catecismo. Es muy claro: si 
no encuentras un sacerdote para confesarte, habla con Dios, que es tu 
Padre. y dile la verdad: "Señor, he hecho esto, esto, esto… Perdóname", 
y pídele perdón de todo corazón, con el Acto de Dolor y prométele: "Me 
confesaré después, pero perdóname ahora". E inmediatamente volverás 
a la gracia de Dios. Tú mismo puedes acercarte, como nos enseña 
el Catecismo, al perdón de Dios sin tener un sacerdote a la mano. 
Piensa en ello: ¡es el momento! Y este es el momento adecuado, el 
momento oportuno. Un acto de dolor bien hecho, y así nuestra alma 
se volverá blanca como la nieve."  (Papa Francisco 20-3-2020)
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El Sacramento del Bautismo
“Id por todo el mundo y predicad el Evangelio (Marcos, 16, 15)

“Id, pues y haced discípulos en todas las naciones bautizándoles 
en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo” (Mateo 28, 19)

El Bautismo, proviene del griego y signi-
fica sumergirse. Al ser sumergido en agua el 
cristiano testimonia que era pecador y que 
ya no lo es.

El agua significa purificación y Nueva 
Vida, y así el bautizado se aparta del reino de 
la muerte y pasa a la nueva vida. La muerte 
nos vino por el pecado original de Adán y Eva 

y se transmite a todo ser viviente y la Vida nos viene de Jesucristo que 
pagó con su sangre nuestro rescate.

El Bautismo nos transforma en Hijos de Dios y herederos del cielo; 
se administra con agua, que es derramada tres veces sobre la cabeza al 
mismo tiempo que se dice: “N… yo te bautizo en el nombre del Padre, 
del Hijo y del Espíritu Santo”.

El Bautismo es una alianza con Dios. El 
Hombre debe dar su “Sí”. Es la puerta de en-
trada a la Iglesia de Jesucristo”. En el bautizo 
de los niños, son los padres los que responden 
por él, y más tarde lo harán ellos mismos en 
el sacramento de la Confirmación en el que 
recibirán la unción del Espíritu Santo.

El Bautismo es más que un signo de con-
versión, es la Nueva Vida en Cristo y después 
de un aprendizaje en las verdades de la fe y 
de la Iglesia, llega a ser un hombre nuevo. El 
Bautismo no se repite porque imprime un sello sacramental indeleble que 
el pecado no puede borrar, pero sí impedir que dé frutos de salvación.

Cuando bautizamos a un niño, entra en él el Espíritu Santo, y hace 
que crezcan en él las virtudes cristianas, que luego florecerán. “Se debe 
dar a los niños esa oportunidad que les guíe durante su vida” nos dice 
el Papa Francisco.

Nota: Os recomendamos vivamente el libro del teólogo Scott Hahn “Compro-
metidos con Dios” en el que habla de manera sencilla de la gran importancia 
de los sacramentos (ver catálogo que se incluye aparte).

Nacer de nuevo
(Evangelio según San Juan 3, 1-12)

…Una noche, un fariseo importante entre los judíos le dijo a Jesús: 
“Maestro, sabemos que Dios te ha enviado porque nadie puede hacer 
los milagros que tú haces si no está Dios con él. Jesús le respondió: 

“Habláis de lo que sabéis y atestiguáis lo que habéis 
visto, pero a pesar de todo, no aceptáis nuestro tes-
timonio”.
…”En verdad te digo que el que no nace de nuevo no 
puede entender lo referente al Reino de Dios”.

Nicodemo le preguntó ¿Cómo puede uno nacer de nuevo siendo viejo?
“Tú eres maestro de Israel y ¿no lo sabes?”
“En verdad te digo, que el que no nace del agua y 
del Espíritu, no puede entrar en el Reino de Dios. 
Lo que nace de la carne es carne, y lo que nace del 
Espíritu, es espíritu”.

Queridos amigos: 
Seguramente en muchas ocasiones, nos ha pasado que hablando 

con personas del mundo, cuando acontece una conversación sobre 
cosas celestiales, no nos entendemos, y ¿Por qué?

Pues porque “la mente de este pueblo está embotada” no pue-
den o no quieren entender, en cambio a éstos los sencillos, a los 
que tienen el corazón abierto se les da a conocer los secretos del 
Reino de los cielos:

Del Evangelio según San Mateo, 13, 10-17:
"Los discípulos se acercaron a Jesús y le dijeron: «¿Por qué le 

hablas por medio de parábolas?».Él les 
respondió: «A vosotros se os ha con-
cedido conocer los misterios del Reino 
de los Cielos, pero a ellos no. Porque 
a quien tiene, se le dará más todavía y 
tendrá en abundancia, pero al que no 
tiene, se le quitará aun lo que tiene. Por 
eso les hablo por medio de parábolas: 
porque miran y no ven, oyen y no escu-
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chan ni entienden. Y así se cumple en ellos la profecía de lsaías, que 
dice: “Por más que oigan, no comprenderán, por más que vean, no 
conocerán. Porque el corazón de este pueblo se ha endurecido, tienen 
tapados sus oídos y han cerrado sus ojos, para que sus ojos no vean, 
y sus oídos no oigan, y su corazón no comprenda, y no se conviertan, 
y yo no los cure”. Felices, en cambio, vuestro ojos porque ven; felices 
vuestros oídos, porque oyen. Os aseguro que muchos profetas y justos 
desearon ver lo que vosotros veis y no lo vieron, oír lo que vosotros 
oís y no lo oyeron». 

Sí, también muchas veces a nosotros se nos embota el entendi-
miento por los problemas y ocupaciones materiales, y por olvidar 
la oración… Entonces el maligno nos embiste para hacernos creer 
que lo blanco es negro y lo negro blanco, incluso llega a nublar 
nuestra mente tergiversando santas verdades:

Evangelio según San Marcos 8,27-33:
“…Y comenzó a enseñarles que el Hijo del hombre debía sufrir 

mucho y ser rechazado por los ancianos, los sumos sacerdotes y los 
escribas; que sería condenado a muerte y resucitaría al tercer día, y 
les hablaba de esto con toda claridad.

Pedro, se llevó a Jesús aparte y comenzó a reprenderle. Pero Jesús, 
dándose la vuelta y mirando a sus discípulos, le reprendió, diciendo: 

“¡apártate de mí, sataNás! porque tus peNsamieNtos No  
soN los de dios, siNo los de los hombres”.

“La cruz es para los judíos un escándalo y para los 
paganos una locura”, pero para los llamados, Cristo es 
fuerza de Dios y sabiduría de Dios” (1 Cor. 1, 22-23). Es 
nuestra salvación, por ella nos viene la Resurrección.

Nacer de nuevo
¿Y qué hay que hacer para nacer de nuevo? Primeramente abrir el 

corazón y buscar la Verdad mirando al cielo, no mirándonos a nosotros 
mismos, o sea lo que a uno le plazca. Buscar la Verdad es aceptar la 
cruz. Si no estás bautizado, bautízate, eso es primordial “nacer del 
agua”, con ello abrirás la puerta para que Dios te vaya llenando con 
sus gracias, siempre que las aceptes, y cumplas sus mandamientos; 
luego el Espíritu Santo irá instruyéndote en los secretos del Reino 
de Dios, que es un enigma para los que están fuera, pero para los que 
están dentro es fuente de sabiduría y entendimiento.

“Lo Nacido de la carne, es carne.
Y lo nacido del espíritu es espíritu” (Juan 16, 12-15)

“No te asombres de que haya dicho: “Os es necesario 
nacer de nuevo”.

Por esa razón el conflicto entre los que creen y los que no creen 
es que las conclusiones del que cree, vienen del Espíritu y las del 
que no cree, vienen de la carne.

Y carne y Espíritu se oponen entre sí, porque el deseo de la car-
ne es contra el espíritu y el espíritu es contra la carne (Gálatas 5,17)

“El Espíritu es el que da la vida”
“Las palabras que os he dado son Espíritu y son vida (Juan 6,63)

RENACER - HACERSE NIñOS 
“Bendito seas, Padre, Señor del cielo y de la tierra 
porque has escondido estas cosas a los sabios y 
entendidos y se las has revelado a los pequeños, a 
la gente sencilla. (Mt. 25-30)

“Tenéis que renacer de lo alto” (Juan 3,7) 

Y para renacer en el Espíritu Santo en esta vida, es preciso tener 
un alma pura, semejante a Dios, como la de los niños pequeños, y 
tener la voluntad unida a la de Dios.

-”todavía teNgo muchas cosas que deciros pero voso-
tros No las podÉis compreNder ahora.
cuaNdo veNga el espíritu de la verdad, Él os iN-
troducirá eN toda la verdad…”  
 (Juan 16, 12-15)

Catequesis, 33, Sc 113 de Simeón el nuevo Teó-
logo (949-1022) monje griego:

La “llave del conocimiento”(Lc 11,52) 
no es otra cosa que la gracia del Espíritu 
Santo. Se da por la fe. Por la iluminación 
produce realmente el conocimiento y 
hasta el conocimiento pleno. Despierta 
nuestro espíritu encerrado y oscurecido 
a menudo con parábolas y símbolos, pero 
también con afirmaciones más claras. 
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¡Consolad a vuestro Dios!  
Palabras del Ángel a las pastorcillas de Fátima
¡REpARACIóN - ADORACIóN - SILENCIO!

ORATORIO DE lA 
DIvINA MISERIcORDIA

C/. Floridablanca, 116 Bajo - 08015 BARCELONA
Metro línea 1, est. Urgel - línea 2 Est. Sant Antoni

HORARIO: Cerrado momentáneamente
Abierto de lunes a jueves

De 11 a 13,30 y de 17 a 19,30
Tel. de información 93 4261622

En la distancia, estaremos unidos cada 
día a las 3 h de la tarde en la "HOra de 
la MisericOrdia" y en el rezo de la 
"cOrOnilla". Y los PriMerOs viernes 
de mes que teníamos en la Parroquia de San 
Agustín, momentáneamente, los seguiremos 
participando muy unidos en la Sta. Misa de 
las 11h que se celebra cada día por el canal 
de televisión: TV13 a fin de 
reparar el Sagrado Corazón 
de Jesús por los pecados de la 
humanidad y rogando por los 
enfermos y fallecidos y por las 
intenciones de toda la familia 
de la Divina Misericordia.

Decreto de la Penitenciaría Apostólica relativo a la 
concesión de indulgencias especiales en la actual 
situación de pandemia 20-3-2020

…El Papa Francisco, en estos últimos días, ha 
manifestado su cercanía paternal y ha renovado su 
invitación a rezar incesantemente por los enfermos 

de Coronavirus.
Para que todos los que sufren a causa del Covid-19, precisamente 

en el misterio de este padecer, puedan redescubrir "el mismo sufri-
miento redentor de Cristo" (ibíd., 30), esta Penitenciaría Apostólica, ex 
auctoritate Summi Pontificis, confiando en la palabra de Cristo Señor 
y considerando con espíritu de fe la epidemia actualmente en curso, 
para vivirla con espíritu de conversión personal, concede el don de las 
Indulgencias de acuerdo con la siguiente disposición.
—Se concede la Indulgencia plenaria a los fieles enfermos de Co-
ronavirus, a los sujetos a cuarentena por orden de la autoridad 
sanitaria en los hospitales o en sus propias casas si, con espíritu 
desprendido de cualquier pecado, se unen espiritualmente a través 
de los medios de comunicación a la celebración de la Santa Misa, al 
rezo del Santo Rosario, a la práctica piadosa del Vía Crucis u otras 
formas de devoción, o si al menos rezan el Credo, el Padrenuestro y 
una piadosa invocación a la Santísima Virgen María, ofreciendo esta 
prueba con espíritu de fe en Dios y de caridad hacia los hermanos, 
con la voluntad de cumplir las condiciones habituales (confesión 
sacramental, comunión eucarística y oración según las intenciones 
del Santo Padre), apenas les sea posible.
—También a los agentes sanitarios, los familiares y todos aquellos 
que, siguiendo el ejemplo del Buen Samaritano, exponiéndose al riesgo 
de contagio, cuidan de los enfermos de Coronavirus según las palabras 
del divino Redentor: "Nadie tiene mayor amor que éste: dar la vida por 
sus amigos" (Jn 15,13), obtendrán el mismo don de la Indulgencia 
Plenaria en las mismas condiciones.
—Esta Penitenciaría Apostólica, además, concede de buen grado, en 
las mismas condiciones, la Indulgencia Plenaria con ocasión de la 
actual epidemia mundial, también a aquellos fieles que ofrezcan la 
visita al Santísimo Sacramento, o la Adoración Eucarística, o la lectura 
de la Sagrada Escritura durante al menos media hora, o el rezo del 
Santo Rosario, o el ejercicio piadoso del Vía Crucis, o el rezo de la 
Corona de la Divina Misericordia, para implorar a Dios Todopoderoso 
el fin de la epidemia, el alivio de los afligidos y la salvación eterna de 
los que el Señor ha llamado a sí.

—La Iglesia reza por los que estén imposibilitados de recibir el sa-
cramento de la Unción de los enfermos y el Viático, encomendando 
a todos y cada uno de ellos a la Divina Misericordia en virtud de la 
comunión de los santos y concede a los fieles la Indulgencia plenaria 
en punto de muerte siempre que estén debidamente dispuestos y ha-
yan rezado durante su vida algunas oraciones (en este caso la Iglesia 
suple a las tres condiciones habituales requeridas). Para obtener esta 
indulgencia se recomienda el uso del crucifijo o de la cruz (cf. Enchi-
ridion Indulgentiarum, n.12). 

Que la Santísima Virgen María, Madre de Dios y de la Iglesia, 
Salud de los Enfermos y Auxilio de los Cristianos, Abogada nuestra, 
socorra a la humanidad doliente, ahuyentando de nosotros el mal de 
esta pandemia.
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TESTIMONIO: Álvaro, la sonrisa de Dios
Hay personas que irradian a Dios en el mundo y despiertan 

amor por donde van; este niño fallecido por cáncer era una de ellas. 
Tenía sólo 9 años cuando murió el pasado 29 de julio, en Ibiza, 

donde vivía con su familia. Los últimos 5 años había estado luchan-
do contra un cáncer que finalmente le llevó al cielo, su verdadero 
hogar, el lugar al que llevaba a las personas que se cruzaban con él.

Algunas, sólo con ver su testimonio y foto en las redes sociales, 
volvían a rezar después de muchos años sin haberlo hecho.  A otras,  
les daba fuerzas para afrontar sus dificultades.

En la sala de espera para la radioterapia, al ver a los pacientes 
tan serios, les animaba y les sonreía, y todos le rodeaban y le bus-
caban agradecidos al terminar su sesión. 

Pero ya antes de caer enfermo, Álvaro era alguien especial. 
Cuando tenía tres años, iba saludando a la gente por la calle, aun 
sin conocerla.

"Y ¿por qué?", le preguntaban sus padres. Pues, respondía él, 
porque cuando les decía "hola", se ponían contentos, les cambia-
ba la cara y eso era lo que quería él, para no verlos tristes y serios. 

En los últimos meses, cuando los tumores de su cabeza le habían 
dejado casi ciego y sordo, reunía todas sus energías para decirle a 
alguna persona a la que acababa de conocer: "¡No sabes cuánto 
te quiero!". 

Quizás por eso la iglesia de Santa Cruz de Ibiza se quedó pe-
queña el pasado 1 de agosto, para la celebración de su funeral. 

Álvaro congregó en el templo a muchos familiares, amigos, au-
toridades, sacerdotes,... unas 600 personas tocadas por su paso por 
este mundo, como un torbellino, breve pero intenso, abriendo paso 
a la eternidad. La breve vida de Álvaro dio mucho fruto.

Al final de la emotiva celebración, su padre agradeció a todos su 
acompañamiento en esos momentos, y recordó algunas anécdotas 
de Álvaro, que hicieron palpable cómo desde que nació fue alguien 
especial, alegre, divertido, servicial y muy humano también, que no 
dejó a nadie indiferente, aunque le hubieran visto una sola vez. 

Así, su padre explicó que todos los mendigos de Ibiza eran 
amigos suyos, porque él siempre les daba una moneda o hacía que 

sus padres compraran lo que necesitaban y 
volvieran para dárselo. 

Y recordó el día en que el niño se acercó 
a una mujer que estaba en crisis. Ella llevaba 
tiempo pidiéndole a Dios que la guiara, por-
que no sabía lo que tenía que hacer. Álvaro, 
sin saberlo, le dijo: tú eres una buena per-
sona y Dios quiere que hagas felices a los 
demás. La señora se acercó a la madre de 
Álvaro diciéndole: ¡Tu hijo me ha salvado! 
Encontré lo que había estado buscando 
durante años; ¡ahora sé, por él, que Dios me quiere!"

A los pocos días del viaje de Álvaro a Barcelona para su pri-
mera intervención quirúrgica en el Hospital de San Juan de Dios, 
la familia conoció "por casualidad" en el aeropuerto de Barcelona 
a una señora que les habló de la Virgen de Schoenstatt, que desde 
entonces les ha acompañado. 

La familia se vinculó mucho a ella —la llevó a Ibiza y la entronizó 
en la capilla del colegio donde trabaja el padre de Álvaro— y empezó 
a pedir el milagro de su curación por intercesión del fundador del 
movimiento de Schoenstatt, el padre José Kentenich.

La batalla contra el cáncer se perdió esta vez. Álvaro falleció. 
Pero no puede considerarse una derrota el impulso espiritual ini-
ciado con este admirable niño a quienes ya muchos se encomiendan 
convencidos de que les espera en el cielo.

"Álvaro nos pidió que no dejáramos de rezar". Desde el cielo 
nos estará mirando muy contento por haberle escuchado.

Tal vez esta humanidad pueda aprender el mensaje de paz y de 
amor que nos trajo este hermoso niño.

Este testimonio nos lo ha enviado un familiar de Álvaro para que 
rezásemos por él, o mejor, para que nos encomendemos a él. El Señor 
ha escuchado y ha dado fruto abundante, pero recordemos:

"Mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vues-
tros caminos mis caminos, dice el Señor. Como son más altos 
los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que 
vuestros caminos" (Isaías 55,8).
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IMpOSICIóN DEL SANtO ESCApULARIO 
DOMINGO 19 DE JULIO EN 

ORATORIO DE LA DIVINA MISERICORDIA

c/. Floridablanca 116, bajo - 08015 Barcelona

Tiene su origen cuando la Stma. Vir-
gen, en 1251 se apareció a San Simón 
Stock y le dijo: "Recibe hijo mío amadísi-
mo, este escapulario… privilegio para ti 
y para todos los carmelitas, quien muera 

con él no padecerá el fuego eterno. He aquí la señal de salvación…” 
Y en otra aparición: “El sábado siguiente a su muerte (de aquél que 
lleve el escapulario) lo libraré del purgatorio para introducirlo en la 
gloria”.

Pero estos privilegios no se limitan solo a la orden carmelita, 
sino que esta protección de la Stma. Virgen se amplía a todos los 
bautizados que se dispongan a vivir una buena vida cristiana y a 
buscar la perfección de las virtudes a imitación de aquella que se 
encuentran en la Virgen María.

El escapulario, significa nuestra consagración a nuestra Madre 
y por lo tanto exige procurar una vida santa.

En Fátima la Stma. Virgen (1917) nos recomendó la consagración 
a su Corazón Inmaculado y el rezo del Rosario, y en una ocasión se 
apareció bajo la advocación de la Virgen del Carmen. También en 
sus apariciones en San Sebastián de Garabandal (1961-1965) en 
cuyo pueblo se apareció bajo la advocación de la Virgen del Monte 
Carmelo, Ella llevaba el Escapulario en su brazo derecho, vestida de 
blanco y manto azul, tal como está entronizada en el Monte Carmelo 
en Israel, junto al mar mediterráneo.

“DIOS ES AMOr” (I Juan, 4-16)
Y el que está con el Amor está con Dios, y Dios en él

"Salvaré al mundo con mi amor miSericordioSo"
(Jesús a Sor Consolata Betrone)

Mientras el mundo se desintegra por el odio de los hombres y de 
los pueblos, se deshumaniza y se esclaviza con conceptos erróneos, 
Jesucristo quiere renovarlo y salvarlo por el Amor. Quiere que se 
eleven hacia el cielo llamas de amor que neutralicen las del odio, 
del egoísmo, de la indiferencia hacia la VERDAD revelada, y así de 
tiempo en tiempo, va escogiendo almas humildes que continúen 
llevando al mundo el fuego del amor, del AMOR VERDADERO.

Una de esas almas fue Sor Consolata Betrone (1903-1946)
“coNsolata, di a las almas que prefiero uN acto de amor 
a cualquier otro doN que puedaN ofrecerme”…

“teNgo sed de amor”.
Sor Consolata le pidió un día a Jesús: “Jesús enséñame a orar, y 

he aquí la respuesta: “¿No sabes orar? ¿Hay acaso una oración más 
hermosa y que me sea más grata que el acto de amor?”

Jesús le enseñó, un acto de amor sencillísimo que debía repetir 
frecuentemente, prometiéndole que cada acto de amor salvaría el 
alma de un pecador y repararía mil blasfemias.

La fórmula de este Acto es:
“JESúS, MARíA, OS AMO, SALVAD LAS ALMAS”

Lo que el Señor manifiesta a un alma, es para todos, y espe-
cialmente esta sencilla oración recitada con constancia y amor, con 
la intención de consolar el Corazón de Jesús 
y salvarle almas, es un medio para vivir en 
unión con Él en todos los momentos del día 
y es también, medio para santificarnos:

“la Santidad no conSiSte en tal o cual práctica, 
conSiSte en una diSpoSición del corazón que noS 
hace humildeS y pequeñoS en manoS de dioS, 
conScienteS de nueStra debilidad y confiadoS 
haSta la audacia, en Su bondad de padre”. 

(De Santa Teresita del Niño Jesús, Doctora de la Iglesia)

HORARIO
17,30 Rezo del Santo Rosario en el Oratorio
18,00 Santa Misa. Bendición e imposición del Escapulario
19,00 Breve tertulia, sorteo de libros
Nota: Por concesión del Papa San Pío X, el Escapulario de ropa se puede 
guardar y llevar cambiándolo por una medalla que por un lado esté el Sa-
grado Corazón de Jesús y por el otro la Santísima Virgen, bajo cualquier 
advocación.
*Tel. antes al 93 4261622 por si hubiera cambios originados por el coronavirus
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Y en otra aparición: “El sábado siguiente a su muerte (de aquél que 
lleve el escapulario) lo libraré del purgatorio para introducirlo en la 
gloria”.

Pero estos privilegios no se limitan solo a la orden carmelita, 
sino que esta protección de la Stma. Virgen se amplía a todos los 
bautizados que se dispongan a vivir una buena vida cristiana y a 
buscar la perfección de las virtudes a imitación de aquella que se 
encuentran en la Virgen María.

El escapulario, significa nuestra consagración a nuestra Madre 
y por lo tanto exige procurar una vida santa.

En Fátima la Stma. Virgen (1917) nos recomendó la consagración 
a su Corazón Inmaculado y el rezo del Rosario, y en una ocasión se 
apareció bajo la advocación de la Virgen del Carmen. También en 
sus apariciones en San Sebastián de Garabandal (1961-1965) en 
cuyo pueblo se apareció bajo la advocación de la Virgen del Monte 
Carmelo, Ella llevaba el Escapulario en su brazo derecho, vestida de 
blanco y manto azul, tal como está entronizada en el Monte Carmelo 
en Israel, junto al mar mediterráneo.

“DIOS ES AMOr” (I Juan, 4-16)
Y el que está con el Amor está con Dios, y Dios en él

"Salvaré al mundo con mi amor miSericordioSo"
(Jesús a Sor Consolata Betrone)

Mientras el mundo se desintegra por el odio de los hombres y de 
los pueblos, se deshumaniza y se esclaviza con conceptos erróneos, 
Jesucristo quiere renovarlo y salvarlo por el Amor. Quiere que se 
eleven hacia el cielo llamas de amor que neutralicen las del odio, 
del egoísmo, de la indiferencia hacia la VERDAD revelada, y así de 
tiempo en tiempo, va escogiendo almas humildes que continúen 
llevando al mundo el fuego del amor, del AMOR VERDADERO.

Una de esas almas fue Sor Consolata Betrone (1903-1946)
“coNsolata, di a las almas que prefiero uN acto de amor 
a cualquier otro doN que puedaN ofrecerme”…

“teNgo sed de amor”.
Sor Consolata le pidió un día a Jesús: “Jesús enséñame a orar, y 

he aquí la respuesta: “¿No sabes orar? ¿Hay acaso una oración más 
hermosa y que me sea más grata que el acto de amor?”

Jesús le enseñó, un acto de amor sencillísimo que debía repetir 
frecuentemente, prometiéndole que cada acto de amor salvaría el 
alma de un pecador y repararía mil blasfemias.

La fórmula de este Acto es:
“JESúS, MARíA, OS AMO, SALVAD LAS ALMAS”

Lo que el Señor manifiesta a un alma, es para todos, y espe-
cialmente esta sencilla oración recitada con constancia y amor, con 
la intención de consolar el Corazón de Jesús 
y salvarle almas, es un medio para vivir en 
unión con Él en todos los momentos del día 
y es también, medio para santificarnos:

“la Santidad no conSiSte en tal o cual práctica, 
conSiSte en una diSpoSición del corazón que noS 
hace humildeS y pequeñoS en manoS de dioS, 
conScienteS de nueStra debilidad y confiadoS 
haSta la audacia, en Su bondad de padre”. 

(De Santa Teresita del Niño Jesús, Doctora de la Iglesia)

HORARIO
17,30 Rezo del Santo Rosario en el Oratorio
18,00 Santa Misa. Bendición e imposición del Escapulario
19,00 Breve tertulia, sorteo de libros
Nota: Por concesión del Papa San Pío X, el Escapulario de ropa se puede 
guardar y llevar cambiándolo por una medalla que por un lado esté el Sa-
grado Corazón de Jesús y por el otro la Santísima Virgen, bajo cualquier 
advocación.
*Tel. antes al 93 4261622 por si hubiera cambios originados por el coronavirus
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DONATIVOS Esta revista se envía gratuitamente, pero se ad-
miten donativos para gastos de imprenta, tanto de la revista como de 
los trípticos para la difusión del Mensaje de la Divina Misericordia, 
franqueos, sobres, etc.

pOR TRANSFERENCIA A:
LA CAIXA - ES10 - 2100 - 3208 - 5823 - 0020 - 1079 - BARCELONA 

BBVA - ES03 - 0182 - 0206 - 3202 - 0371 - 6876

EN TALóN A: APOSTOLADO DE LA DIVINA MISERICORDIA 
Apartado 22163 - 08080 BARCELONA

Tel. 93 426 16 22 - E-mail: adim.bcn@gmail.com

MuChAS GRACIAS ORAMOS POR VuESTRAS INTENCIONES,  
QuE DIOS OS LO RECOMPENSE

Mediante el acto continuo de amor, el 
alma vive confiada y abandonada en el 
querer de Dios, tanto en momentos de luz 
como en los de oscuridad,
“sígueme coN el acto iNcesaNte de amor, día 
por día, hora por hora, miNuto a miNuto; 
yo peNsarÉ y proveerÉ por ti eN todo lo 
demás”… “tú preocúpate sólo eN amarme y 
de salvarme almas”.
“y jamás temas Nada, coNfía eN jesús siem-
pre! Si supieses cuánto me gozo en ello… 
y aún cuando descendieran sobre tu alma 

las tinieblas para envolverte en ellas, oh entonces repite aún 
más intensamente: Jesús, no te veo, no te siento, pero me fío 
de ti” y así en toda clase de pruebas”.

"Pide perdón por la pobre humanidad culpable, pide tú por el 
triunfo de mi Misericordia, pero sobre todo pide, Oh pide para ella 
el incendio del divino amor, que cual nuevo Pentecostés redima a 
la humanidad de tantas suciedades.

"Oh, sólo el amor divino puede hacer de apóstatas, apóstoles; de 
lirios enfangados, lirios inmaculados, de pecadores viciosos, trofeos 
de Misericordia!"

"Prepara con la oración incesante el triunfo de mi Corazón, de 
mi amor sobre la tierra".

Otra de estas almas escogidas fue Sor Josefa Menéndez 
(1890-1923) en su Diario "Un llamamiento al amor" aprobado por 
Obispos, indica:

"Yo mostraré a los pecadores que la Misericordia de mi Corazón 
es inagotable; a las almas frías e indiferentes, que mi Corazón es 
fuego que desea abrasarlas".

Y a Gabriela Bossis. De su Diario titulado "El y Yo" datado en 
1936 / 1950 con el imprimatur de varios obispos indica:

… "Ojalá admitieran el pensamiento de que yo los amo a todos 
y cada uno en especial; la vida sobre la tierra es demasiado corta, y 
yo necesito amarlos toda la eternidad. Ojalá entendieran que la vida 
presente no es el fin, sino solamente un medio que se les ofrece 
para ganar la otra. Ora mucho por ellos".

"Dios es Amor" y lo que desea es que le amemos. Meditemos 
pues en este tiempo de reflexión si cumplimos los dos grandes 
mandamientos, en los que se resume la totalidad de la Ley:

"ama a dios sobre todas las cosas, coN toda tu alma, 
coN todo el corazóN, coN toda tu meNte, coN todas tus 
fuerzas".
"y al prójimo, como a ti mismo" (Mateo 22, 37-39)

"CREO EN LA RESURRECCIÓN DE LA CARNE"
De San Justino, filósofo y mártir, nacido sobre el año 100

"¡Qué ciegos están los ojos de su entendimiento! Porque ellos no han 
visto en la tierra "los ciegos ver, los cojos caminar" (Mt 11,5) gracias a la 
palabra del Salvador…, para hacemos creer que es toda la carne la que en 
la resurrección resucitará. Si en esta tierra ha curado las enfermedades 
de la carne y ha devuelto al cuerpo su integridad, cuánto más lo hará en 
el momento de la resurrección, a fin de que la carne resucite sin defecto, 
íntegramente… Esta gente me parece que ignora la acción divina en su 
conjunto, tanto en los orígenes de la creación como cuando creó al hom-
bre; ignoran el porqué las cosas terrestres han sido hechas… El Verbo 
ha dicho: "Hagamos al hombre a nuestra imagen y semejanza" (Gn 1,26)

Y si Cristo resucitó, nosotros también resucitaremos  
y viviremos con él por toda la eternidad"

¡ AlEluyA !  ¡ AlEluyA !

❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁ ❁
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TODA CORRESPONDENCIA A: APOSTOLADO DE LA DIVINA MISERICORDIA
Apartado 22163 08080 Barcelona Tel. 93 426 16 22 E-mail: adim.bcn@gmail.com

www.divinamisericordiabcn.org

¡ cRISTO hA RESucITADO !  ¡ AlEluyA !
"¡Mirad voy a crear un 
cielo nuevo y una nueva 
tierra: lo pasado quedará 
olvidado, nadie volverá a 
recordarlo!

¡REgocIjAos! ¡AlE-
gRAos! Por lo que voy 
a crear: voy a crear una 
nueva Jerusalén, será 
una ciudad feliz.

Ya no se oirá en ella ni 
llanto ni gemido. No habrá niño que dure pocos días… será joven quien 
muera a los cien años… Construirán casas y las habitarán, plantarán vi-
ñas y comerán sus frutos… No edificarán para que otro habite… Cuanto 
viva un árbol vivirá mi pueblo y mis elegidos disfrutarán del trabajo de 
sus manos… Antes que me llamen yo responderé, aún estarán hablando 
y yo les escucharé". "Lobo y cordero pacerán juntos…, no habrá maldad 
ni destrucción (Isaías 65, 17-25)

¡SOOOS! debido a la pandemia, esta revista se ha tenido que 
rectificar tres veces, con el consecuente aumento de costos y 
además en correos no la han admitido como periódico sino que 
se ha tenido que enviar como carta, o sea un sistema mucho 
más caro. Así mismo se han tenido que imprimir nuevos sobres 
sin esa indicación; al menos ojalá que la recibáis a su tiempo

¡POR FAVOR AYUDADNOS! ¡GRACIAS! 


